



## 文化振興と災害遺児の支援

7/21

市文化協会のチャリティー文化展が文化会館で開かれました。文化活動の振興や向上を図りつつ、災害遺児などを支援するために同協会が毎年開催しています。当日はバザー販売や芸能発表、体験教室などが催されました。バザー販売の売上金は、社会福祉協議会を通じてあしなが育英会に送られます。

◀日頃の練習の成果を発表する会員



## 地球温暖化防止に取り組む

7/23

浜岡東小学校の4年生を対象にアース・キッズチャレンジセレモニー(静岡県地球温暖化防止活動推進センター主催)が開かれました。アース・キッズチャレンジは、子どもたちがリーダーとなり、家庭で地球温暖化防止に取り組むプログラム。児童は1週間エコ生活を送り、33.9%の二酸化炭素削減に成功しました。

◀地球に優しい生活の知恵を身に付けた児童



## 水野マサエさんが百歳達齡

8/13

8月10日に100歳の誕生日を迎えた水野マサエさん(西側区)に市から祝い状や花束が贈られました。

マサエさんは、何事も前向きに考える性格で、施設の行事などにも積極的に参加するそうです。マサエさんは「好きなことを続けながら茶寿(108歳)を迎えられるように頑張りたい」と話しました。

◀家族に囲まれうれしそうな表情を浮かべるマサエさん



## 被災者を支援する募金活動

8/19

御前崎ふれあい福祉センターなごみで、平成30年7月豪雨災害被災地復興支援として集めた義援金の贈呈式が執り行われました。義援金は、明るい社会づくり運動静岡県御前崎地区協議会やコミカレねっとわーく御前崎の会、池新田高校ボランティア部、浜岡中学校生徒ら79人が街頭で呼び掛け集めたものです。

◀義援金19万352円は、社会福祉協議会を通じて寄付される